

Our ref: KIPCO/GCOO 18/18 dated April 12, 2018

**Boursa Kuwait Company**  
KUWAIT

المحترمين  
**السادة / شركة بورصة الكويت**  
**دولة الكويت**

**Subject: CMA Approval regarding the purchase/sale of 10% maximum of treasury shares**

**الموضوع: موافقة هيئة أسواق المال على تجديد حق شراء أو بيع ما لا يتجاوز 10% من أسهم الشركة (الخزينة)**

With reference to the related subject, and the requirements of the fourth chapter of module ten of the executive bylaws of Law No. 7 of 2010, amended by Law No. 22 of 2015 on the establishment of the Capital Markets Authority and the regulation of securities activity and its amendments, regarding disclosure of material information. Kindly find attached the following:

1. KIPCO's Disclosure form of material information regarding CMA approval for the Extension of purchase/sale of 10% maximum of treasury shares for a period of six month from the date of the approval, as per the governing rules and regulations.
2. Copy of CMA approval

Sincerely,

وتفضلاً بقبول فائق الاحترام،

**Samer Khanachet**  
**Group Chief Operating Officer**

سامر خنثت  
 رئيس المجموعة التنفيذية للعمليات

**نموذج الإفصاح عن المعلومات الجوهرية**  
**Disclosure Form of Material Information**

التاريخ	اسم الشركة المدرجة	المعلومة الجوهرية	أثر المعلومة الجوهرية على المركز المالي للشركة
12 April 2018	2018 ابريل 12 Date	Kuwait Projects Company (Holding)	شركة مشاريع الكويت (القابضة) Name of the Listed Company
CMA approval for the Extension of purchase/sale of 10% maximum of treasury shares for a period of six month starting from 11 April 2018, as per the governing rules and regulations.	الحصول على موافقة هيئة أسواق المال على تجديد حق شراء أو بيع ما لا يتجاوز 10% من أسهم الخزينة لمدة ستة أشهر إبتداءً من تاريخ 11 ابريل 2018 حسب الشروط والقوانين المنظمة لذلك.	Material Information	
None	لا يوجد		Impact of the material information on the company's financial position

Samer Khanachet  
Group Chief Operating Officer

سامر خناشت  
رئيس المجموعة التنفيذية للعمليات

التاريخ: 2018/04/11  
الإشارة: ت ح ش / ق ! / 002160  
2018/

السادة / شركة مشاريع الكويت القابضة (ش.م.ك) عامته المحترمين

تحية طيبة وبعد ،،

الموضوع: الموافقة على تجديد حق شراء أو بيع أسهم الشركة (الخزينة)

بالإشارة إلى الموضوع أعلاه، وإلى طلبكم المؤرخ 2018/04/05، وإلى كتابكم المؤرخ 2018/04/05، تحيطكم هيئة أسواق المال علماً بموافقتها والسماح لشركتكم بشراء أو بيع ما لا يتجاوز 10% من أسهمها وذلك لمدة ستة أشهر من تاريخ منح الموافقة، مع مراعاة ألا يتجاوز مبلغ الشراء مبلغ مصادر التمويل المتاحة، وذلك وفقاً لمواد القانون رقم 7 لسنة 2010 ولائحته التنفيذية وتعديلاتها.

ويتعين على الشركة الالتزام بتعليمات المادة (14-11) من الكتاب الحادي عشر (التعامل في الأوراق المالية) من اللائحة التنفيذية للقانون رقم 7 لسنة 2010 وتعديلاتها، والمتعلقة بالتقرير السنوي بشأن العمليات التي تمت على أسهمها للفترة المقدم عنها التقرير.

مع أطيب التمنيات ،،

مبارك عبدالله الرفاعي  
مدير إدارة تمويل وحوكمه الشركات



- نسخة إلى شركة بورصة الكويت للأوراق المالية -